



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Patrick Breyer (PIRATEN)

und

Antwort

der Landesregierung - Minister für Inneres und Bundesangelegenheiten

Suizide an der FIAF

1. Wie viele Auszubildende an der Fachinspektion Aus- und Fortbildung (FIAF) in Eutin haben sich seit 2006 das Leben genommen (bitte aufschlüsseln nach Jahr, Lebensalter und Dauer der Dienstzugehörigkeit)?

Antwort:

Es gibt keine Erkenntnisse über erfolgte Suizide von Auszubildenden an der FIAF seit 2006. Eine entsprechende statistische Erfassung erfolgt nicht.

2. Haben sich Ermittlungen wegen einer möglichen Mitverantwortlichkeit von Landesbediensteten angeschlossen? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Antwort:

Siehe Antwort zu 1.